

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG KEHAMILAN DENGAN KUNJUNGAN PEMERIKSAAN KEHAMILAN ANTENATAL CARE (ANC) DI PUSKESMAS KECAMATAN JATIUWUNG KOTA TANGERANG TAHUN 2016

Created by LENDY RUBYNISARI

Subject : Pengetahuan ibu hamil, kunjungan pemeriksaan kehamilan

Subject Alt : Knowledge of pregnant women, visit antenatal

Keyword : Pengetahuan ;Kunjungan Pemeriksaan Kehamilan

Description :

Pemeriksaan antenatal care adalah suatu program yang terencana berupa observasi, edukasi dan penanganan medik pada ibu hamil, untuk memperoleh suatu proses kehamilan dan persalinan yang aman dan memuaskan.pemanfaatan pelayanan antenatal care oleh sejumlah ibu hamil di indonesia belum sepenuhnya sesuai dengan pedoman yang ditetapkan. Kurangnya pemanfaatan antenatal care oleh ibu hamil ini berhubungan dengan banyak faktor. Salah satu diantaranya adalah pengetahuan ibu hamil. Metode penelitian adalah kuantitatif observasional dengan pendekatan cross sectional. Teknik pengambilan sampel adalah simple random sampling sehingga jumlah sampel 50 responden. Pengumpulan data dilakukan dengan pengisian kuesioner yang dibuat oleh peneliti dan diisi oleh responden. Selanjutnya data yang terkumpul diolah dengan menggunakan bantuan computer program SPSS versi 21 untuk dianalisa dengan uji chi-square dengan tingkat kemaknaan (ɑ) 0,05. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan sebagian besar dalam kategori tinggi (74%) dan kunjungan pemeriksaan kehamilan (ANC) sebagian besar dlam kategori teratur (80%). Hasil analisis dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan antara pengetahuan dengan kunjungan ANC (p-value = 1 < 0,05).

Contributor : Herwanti Bahar

Date Create : 06/04/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201231238

Collection : 201231238

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor